

Jonny auf großer „Tingeltour“

Der Bremer Liedermacher tingelt mit ungewöhnlicher Idee durch Bremens Kneipen

VON
BETTINA MEISTER

Viele blaue Gitarren und viele neue Songs: Jonny Glut dreht wieder auf.

Sie heißt „Tingeling“ und ist Jonny Gluts neuester Wurf: Der Bremer Liedermacher präsentiert am kommenden Freitag seine neue CD – mit gewohnt viel Seemannsgarn. Und man darf gespannt sein. Denn „die Hälfte der Songs hat Lokalkolorit“, verrät Jonny. Da ist von der „Vierteldeern“ die Rede, es gibt einen Werder-Lied und natürlich auch einen über seine Lieblingskneipen.

Für die hat er sich jetzt auch noch etwas anderes überlegt: „Ich bin ja selbst auf großer Tingeltour! Und zwar mit den neuen Liedern und der blauen Gitarre.“ Wie das genau aussieht? Egal, ob Steintorschänke oder Sportlerklausen – mit einer eigens blau angemalten Gitarre singt Jonny seine Lieder. Und das Publikum ersteigert im Anschluss das mit einer Barkasse und seinem Autogramm versehene Instrument, das dann gut sichtbar in dem Laden



Eine blaue Gitarre hat Jonny Glut auch schon in der Steintorschänke gelassen.

Foto: Schlie

hängen bleibt. Bis zur nächsten Session.

„Mein Ziel? Eine Gitarrenfabrik aufzumachen!“, lacht der Bremer. „Neee, ist doch lustig: da kommt einer in `ne Kneipe und weiß gleich, hier

war auch der Jonny schon! Und wer weiß, vielleicht geht es ja auch bald schon durch die Republik mit der blauen Gitarre!“

■ Die „Tingeltour“ macht das nächste Mal am kom-

menden Freitag, 25. April, ab 21 Uhr im Moments (Vor dem Steintor 65) Halt. Zur „Record-Release-Party“. Infos zu dieser und weiteren Veranstaltungen gibt's unter www.jonny-glut.de